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Ihre Ratsanfrage RA-228/2022 - Beleuchtung Konkordiapark 
 
 
Sehr geehrte Damen, 
 
zu Ihrer Ratsanfrage teile ich Ihnen im Auftrag des Oberbürgermeisters Folgendes mit: 
 
1. Warum sind aktuell bei allen drei Flutlichtanlagen auf dem Konkordiapark jeweils nur 

ein Flutlicht an und nicht beide?  
Für die Lichtanlagen am Konkordiaplatz gibt es zwei jährliche Schaltrhythmen:  
01.04. - 31.10. - alle Leuchten pro Lichtpunkt bis 23 Uhr im Sommerbetrieb 
01.11. - 31.03. - nur jeweils eine Leuchte pro Lichtpunkt (Notbeleuchtung) bis 20 Uhr im 
Winterbetrieb 
 

2. In welchem Zeitraum werden die Anlagen gewartet? 
Die beauftragten Mitarbeiter sind regelmäßig im Jahr vor Ort, die Hauptwartung erfolgte  
aller vier Jahre. 

 
3. Nutzer:innen berichteten uns, dass die Flutlichtanlagen zu unterschiedlichsten Zei-

ten ausgehen, teilweise auch schon abends um 20 Uhr, statt wie abgesprochen um 
23 Uhr. Was sind die Gründe für die unterschiedlichen Abschaltzeiten? Wäre es 
möglich, aus Sicherheitsgründen ein Warnsignal (akustisch oder visuell) einzu-
bauen, um die Nutzer:innen vorab zu warnen, dass die Lichtanlage gleich ausgeht? 
Ein Warnsignal ist nicht vorgesehen, vielmehr wurden die Schaltzeiten mehrfach öffentlich 
publik gemacht und sind am jeweiligen Mast, auf rot-weißem Markierungsring, sichtbar hin-
terlegt. 
 

4. Ist angedacht, zukünftig auch den Bolzplatz und die Fußwege quer durch den Kon-
kordiapark mit auszuleuchten?  

            Derzeit ist dies nicht geplant. Allerdings wird im Rahmen der laufenden Planung des  
    Basketballfeldes auch ein Beleuchtungskonzept geprüft. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
   
 
Michael Stötzer 
Bürgermeister 


